



INFORMACIÓN LOCAL

Grupo Municipal Popular - Vinaròs

La Avda. Capitán Cortés se abre al mar

Más de cuatro años de retraso en la urbanización

Vinaròs, 28 de abril de 2008

Después de que durante cinco ejercicios se fuera arrastrando en los presupuestos municipales, por fin, la demolición de la construcción que cerraba la calle, augura que la urbanización de la Av. Capitán Cortés será una realidad inmediata.. El PP de Vinaròs ha reivindicado constantemente la necesidad de descongestionar la vía de acceso a nuestra ciudad a través de la avenida Castellón, fomentando la alternativa de la costa a través de Capitán Cortés.

PSOE-PVI anunciaron a los pocos meses de su toma de posesión en el año 2004 la inminente ampliación del tramo final que ahora, después de cuatro años parece que se acomete. Durante todos esos años fueron consignando diversas partidas presupuestarias para la expropiación de terrenos que posibilitaran la ampliación. Anunciaron la apertura como prioritaria pero han pasado cuatro años.

Ahora, ya parece definitivo puesto que con la consignación presupuestaria y con el proyecto elaborado y aprobado por unanimidad, todos confiamos que no se produzcan nuevos retrasos y que esta vez sea la definitiva para llevar a cabo esta necesaria obra y urbanizar convenientemente la calle contigua de Isles Columbretes que presenta escandalosas deficiencias, denunciadas en diversas ocasiones por los vecinos que incluso han presentado demandas judiciales.

Ahora habrá que recordarles al equipo de gobierno otra apertura pendiente de similares características, nos referimos a la apertura de la prolongación de la calle San Joaquín, que también tuvo en su momento consignación presupuestaria pero que mucho nos tememos ha caído en el olvido.